



PRODUKTSICHERHEITSINFORMATION

gemäß Verordnung (EU) 2023/ 988 (General Product Safety Regulation – GPSR)

NOHRD DumbBells Rack – Kurzhantel-Set mit Hantelregal

Dokumentennummer	PSI-2026-NDB-001
Ausgabedatum	22.07.2026
Version	1.0
Ersteller	WATERROWER NOHRD GmbH, Nordhorn

1. Produktidentifikation

Produktname	NOHRD DumbBells Rack
Produkttyp	Komplettes Kurzhantel-Set mit dazugehörigem Hantelregal aus Massivholz
Holzvarianten	Eiche, Vintage, Kirsche, Nussbaum, Club, Shadow
Hersteller	WATERROWER NOHRD GmbH
Anschrift	Otto-Hahn-Straße 75, 48529 Nordhorn, Deutschland
Kontakt	E-Mail: info@nohrd.com · Web: www.nohrd.com
Herstellungsort	Deutschland (Rack, eigene Manufaktur), Hanteln ggf. abweichend gefertigt – siehe Verpackungsangabe

Hinweis: Artikel-, Chargen- oder Seriennummer sind zusätzlich auf dem Typenschild am Gerät sowie auf der Verpackung angegeben und im Reklamations- bzw. Rückruffall stets mit anzugeben.

2. Technische Daten

Maße (L x H x B)	135 cm x 100 cm x 50 cm
Gesamtgewicht (Rack inkl. vollständigem Hantelset)	ca. 320 kg
Anzahl Hanteln	18 Stück (9 Gewichtspaare)
Gewichtsbereich	5 kg bis 25 kg je Hantel, Abstufung in 2,5-kg-Schritten
Hantel-Durchmesser	einheitlich je Gewichtsreihe: 6 x 13 cm bzw. 12 x 17,5 cm
Werkstoffe Hanteln	CNC-gefräster, vernickelter Stahl mit geriffeltem Griff, Edelstahl und Dekorscheiben aus Massivholz
Werkstoffe Rack	Angewinkelter Rahmen aus Massivholz mit gerundeten Ablagen
Montage	Rack-Montage gemäß beiliegender Anleitung erforderlich
Verpackungseinheiten	10 Pakete



3. Bestimmungsgemäße Verwendung

Das NOHRD DumbBells Rack dient der geordneten, platzsparenden und griffbereiten Aufbewahrung eines vollständigen Kurzhantel-Sets sowie als Beladestation für das Krafttraining mit Kurzhanteln im privaten und gewerblichen Bereich (Home-Gym, Fitnessstudio).

Das Rack ist für die Nutzung durch Erwachsene bestimmt, die mit dem sicheren Umgang mit freien Gewichten vertraut sind. Das Rack selbst ist kein Trainingsgerät und darf nicht als Sitz-, Steig- oder Stützhilfe verwendet werden. Jede andere Verwendung gilt als nicht bestimmungsgemäß.

4. Sicherheitshinweise und Warnungen

- Vor Erstinbetriebnahme ist die Lieferung auf Vollständigkeit zu prüfen; bei fehlenden oder beschädigt angelieferten Teilen ist der Fachhändler bzw. Hersteller zu kontaktieren, bevor das Rack in Betrieb genommen wird.
- Das Rack ist ausschließlich gemäß der beiliegenden Montageanleitung zusammenzubauen; die Bebilderung und enthaltene Hinweise sind zu beachten.
- Das Rack ist freistehend und muss auf ebenem, stabilem Untergrund aufgestellt werden. Beim Entnehmen einzelner Hanteln ist auf sicheren Stand des Racks zu achten; ein unsachgemäßes, einseitiges Herausziehen mehrerer schwerer Hanteln kann zum Kippen führen.
- Die für das Rack angegebene maximale Gesamtbelastung darf nicht überschritten werden; nur die vom Hersteller vorgesehenen NOHRD-Hanteln in das Rack einsortieren.
- Hanteln stets mit beiden Händen und sicherem Griff heben; bei den höheren Gewichtsklassen (ab 15–25 kg) ist auf eine rückschonende Hebetechnik zu achten.
- Quetsch- und Klemmgefahr beim Einsetzen und Entnehmen der Hanteln aus den gerundeten Ablagen; Finger und Zehen von den Ablagebereichen fernhalten.
- Die geriffelte Griffoberfläche der Hanteln kann bei unsachgemäßer Handhabung zu Druckstellen führen; auf trockenen, sicheren Griff achten.
- Nicht in Reichweite von unbeaufsichtigten Kindern aufstellen bzw. nutzen.

5. Wartung und Instandhaltung

Eine Bedienungsanleitung liegt dem Produkt bei und ist zusätzlich unter www.nohrd.com verfügbar. Vor Erstinbetriebnahme ist die Anleitung vollständig zu lesen.

- Regelmäßige Sichtprüfung der Rack-Standfestigkeit, der Ablagen und der Rahmenverschraubungen empfohlen (mindestens alle 3 Monate bei intensiver Nutzung).
- Hanteln auf Korrosion, festen Sitz der Vernickelung sowie festen Sitz der Holz-Dekorscheiben prüfen.
- Holzoberflächen des Racks mit für Massivholz zugelassenen Pflegemitteln behandeln.
- Bei erkennbaren Schäden (lockere Standfestigkeit des Racks, beschädigte Ablagen, lose Dekorscheiben oder Griffe an den Hanteln) sind die betroffenen Komponenten bis zur fachgerechten Instandsetzung bzw. bis zum Austausch nicht weiter zu nutzen.

6. Restrisiken

Trotz sorgfältiger Konstruktion und Fertigung verbleiben folgende, nicht vollständig vermeidbare Risiken bei der Nutzung:

- Kippgefahr des freistehenden Racks bei unsachgemäßer, einseitiger Entnahme mehrerer schwerer Hanteln.
- Verletzungsgefahr durch herabfallende Hanteln bei Griffverlust, insbesondere für Zehen und Füße.
- Quetsch- und Klemmgefahr beim Ein- und Ausräumen der Hanteln.
- Verletzungsgefahr durch unsachgemäße Hebetechnik bei den höheren Gewichtsklassen.

7. Konformität und geltende Vorschriften

Für das NOHRD DumbBells Rack liegt eine gesonderte EU-Konformitätserklärung vor. Diese Produktsicherheitsinformation ergänzt die Konformitätserklärung im Hinblick auf die Anforderungen der Verordnung (EU) 2023/988 über die allgemeine Produktsicherheit und richtet sich an Verbraucherinnen und Verbraucher sowie gewerbliche Betreiber.

Anwendbare Norm(en)	Produktspezifische Normen für Kurzhanteln und Hantelablagensysteme, soweit einschlägig
Rechtsgrundlage	Verordnung (EU) 2023/988 (GPSR); ProdSG (Produktsicherheitsgesetz)



8. Rückverfolgbarkeit und Meldung von Sicherheitsproblemen

Verbraucherinnen und Verbraucher sowie Wirtschaftsakteure werden gebeten, sicherheitsrelevante Vorkommnisse (Unfälle, Defekte, unerwartete Risiken) unverzüglich unter den in Abschnitt 1 genannten Kontaktdaten zu melden. WATERROWER | NOHRD GmbH dokumentiert eingehende Meldungen und leitet erforderlichenfalls Korrekturmaßnahmen (Information, Rückruf, Rücknahme) gemäß Art. 9 und Art. 35–39 GPSR ein.

9. Entsorgung

Das Produkt ist am Ende seiner Lebensdauer den lokalen Vorschriften entsprechend zu entsorgen. Die vernickelten Stahlhanteln sind einer Metallverwertung zuzuführen; Holzbestandteile (Rack-Rahmen, Dekorscheiben) können, sofern unbehandelt bzw. nicht mit gefährlichen Beschichtungen versehen, über die Altholzentsorgung entsorgt werden. Eine Entsorgung über den Hausmüll ist nicht zulässig.

Diese Produktsicherheitsinformation ersetzt keine produktbezogene Risikobeurteilung und ist zusammen mit der Bedienungsanleitung sowie der EU-Konformitätserklärung des Produkts aufzubewahren.





PRODUCT SAFETY INFORMATION

pursuant to Regulation (EU) 2023/ 988 (General Product Safety Regulation – GPSR)

NOHRD DumbBells Rack – Dumbbell Set with Dumbbell Rack

Document Number	PSI-2026-NDB-001
Issue Date	22 July 2026
Version	1.0
Prepared by	WATERROWER NOHRD GmbH, Nordhorn

1. Product Identification

Product name	NOHRD DumbBells Rack
Product type	Complete dumbbell set with matching solid wood dumbbell rack
Wood finishes	Oak, Vintage, Cherry, Walnut, Shadow, Club
Manufacturer	WATERROWER NOHRD GmbH
Address	Otto-Hahn-Straße 75, 48529 Nordhorn, Germany
Contact	E-mail: info@nohrd.com · Web: www.nohrd.com
Place of manufacture	Germany (rack, in-house production), dumbbells may be manufactured elsewhere – see packaging information

Note: The article number, batch number or serial number is also indicated on the product nameplate and on the packaging and must always be provided in the event of a complaint or product recall.

2. Technical Specifications

Dimensions (L x H x W)	135 cm x 100 cm x 50 cm
Total weight (rack including complete dumbbell set)	approx. 320 kg
Number of dumbbells	18 dumbbells (9 pairs)
Weight range	5 kg to 25 kg per dumbbell, in increments of 2.5 kg
Dumbbell diameter	Uniform within each weight range: 6 × 13 cm or 12 × 17.5 cm
Dumbbell materials	CNC-machined, nickel-plated steel with a knurled handle, stainless steel, and decorative discs made of solid wood
Rack materials	Angled solid wood frame with rounded storage supports
Assembly	Rack assembly required in accordance with the supplied instructions
Packaging units	10 packages



3. Intended Use

The NOHRD DumbBells Rack is designed for the organized, space-saving and easily accessible storage of a complete dumbbell set and also serves as a loading station for free-weight strength training with dumbbells in private and commercial environments (home gyms and fitness studios).

The rack is intended for use by adults who are familiar with the safe handling of free weights. The rack itself is not a training device and must not be used as a seat, stepping aid or support. Any other use is considered improper use.

4. Safety Instructions and Warnings

- Before using the product for the first time, check the delivery for completeness. If any parts are missing or have been delivered damaged, contact the specialist retailer or manufacturer before putting the rack into use.
- The rack must only be assembled in accordance with the supplied assembly instructions. Follow all illustrations and instructions provided.
- The rack is freestanding and must be placed on a level, stable surface. When removing individual dumbbells, ensure that the rack remains stable. Improperly removing several heavy dumbbells from one side may cause the rack to tip over.
- Do not exceed the specified maximum total load of the rack. Only place the NOHRD dumbbells intended by the manufacturer in the rack.
- Always lift dumbbells with both hands and maintain a secure grip. When handling the heavier weight classes (15–25 kg), use a lifting technique that minimizes strain on the back.
- Risk of crushing and pinching when placing dumbbells onto or removing them from the rounded storage supports. Keep fingers and toes away from the storage areas.
- The knurled grip surface of the dumbbells may cause pressure marks if handled improperly. Ensure that your hands are dry and that you maintain a secure grip.
- Do not place or use the product within reach of unsupervised children.

5. Maintenance and Servicing

Operating instructions are supplied with the product and are also available at www.nohrd.com. Read the operating instructions in full before using the product for the first time.

- Regularly carry out a visual inspection of the stability of the rack, the storage supports and the frame screw connections (at least every three months under intensive use).
- Inspect the dumbbells for corrosion and check that the nickel plating and the wooden decorative discs are securely attached.
- Treat the wooden surfaces of the rack with care products approved for solid wood.
- If any damage is detected (such as instability of the rack, damaged storage supports, loose decorative discs or loose handles on the dumbbells), do not continue using the affected components until they have been professionally repaired or replaced.

6. Residual Risks

Despite careful design and manufacturing, the following risks cannot be completely eliminated during use:

- Risk of the freestanding rack tipping over if several heavy dumbbells are improperly removed from one side.
- Risk of injury from falling dumbbells if the user loses their grip, particularly to the toes and feet.
- Risk of crushing and pinching when placing dumbbells into or removing them from the rack.
- Risk of injury due to improper lifting technique when handling the heavier weight classes.

7. Conformity and Applicable Regulations

A separate EU Declaration of Conformity has been issued for the NOHRD DumbBells Rack. This Product Safety Information supplements the Declaration of Conformity with regard to the requirements of Regulation (EU) 2023/988 on General Product Safety and is intended for consumers and commercial operators.

Applicable standard(s)	Product-specific standards for dumbbells and dumbbell storage systems, where applicable
Legal basis	Regulation (EU) 2023/988 (GPSR); German Product Safety Act (ProdSG)



8. Traceability and Reporting Safety Issues

Consumers and economic operators are requested to report safety-related incidents (accidents, defects or unexpected risks) immediately using the contact details provided in Section 1. WATERROWER | NOHRD GmbH documents all reports received and, where necessary, initiates corrective measures (information notices, recalls or product withdrawals) in accordance with Articles 9 and 35–39 of the GPSR.

9. Disposal

At the end of its service life, the product must be disposed of in accordance with local regulations. The nickel-plated steel dumbbells must be recycled as metal. Wooden components (rack frame and decorative discs), provided they are untreated or not coated with hazardous substances, may be disposed of through the appropriate waste wood recycling stream. Disposal with household waste is not permitted.

This Product Safety Information does not replace a product-specific risk assessment and should be retained together with the operating instructions and the EU Declaration of Conformity.

